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富谷市教育委員会 



令和６年５月 富谷市教育委員会定例会 
           日 時 令和６年５月２２日（水)午前９時３０分から 

              場 所 富谷市学校給食センター２階 研修室                  

               

次   第 

１ 開  会 

 

２ 開会の挨拶 

 

３ 前回会議録の承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

 

５ 教育長報告 

 

６ 議  事 

議案第１号 富谷市社会教育委員の委嘱について 

議案第２号 富谷市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

議案第３号 富谷市スポーツ推進委員の委嘱について 

議案第４号 富谷市文化財保護審議会委員の任命について 

議案第５号 富谷市公民館協力員の委嘱について 

  

 ７ 一般報告 

   

８ 事務連絡 

 

９ 閉会の挨拶 

 

１０ 閉  会 



令和６年５月 富谷市教育委員会定例会会議録 

 

1.日 時 

○令和６年５月２２日（水）午前９時３０分開会 

 

2.場 所 

○富谷市学校給食センター２階 研修室  

 

3.出席委員 

○教   育   長            及 川 芳 彦 

○教育長職務代理者            髙 橋 健 藏 

○委      員            江 刺 義 夫 

○委      員            増 田 恵美子 

○委      員            武 田  泉 

 

4.欠席委員    な し    

 

5.説明のため出席した者 

○教育次長                鹿野田 忠 之 

○教育部長                神 田 能 成 

○教育総務課 課長            菅 原 俊 司 

○学校教育課課長兼学校給食センター所長  今 野 善 徳 

○学校教育課 参事兼指導主事       島 貫  愛 

○生涯学習課 課長            小 嶋 雄 悦 

〇公民館長                佐 藤 健 一 

 

6.傍聴人    なし 

 

7.開 会  

【教 育 長】 

おはようございます。 

本日も大変お忙しい中、教育委員会５月の定例会にご出席いただきまして、ありが

とうございます。 

新年度がスタートして間もなく２か月が過ぎようとし、委員の皆様にもお忙しい思

いをおかけしましたが、小学校の運動会が先週６校で開催されました。 

それから中学校もすでに運動会を行っているところがございましたが、いずれも子

供たちが満面の笑みで生き生きと競技をし、演技をしている姿に私も大変うれしく

思ったところでございます。６月１日、２日には中総体がございます。 

様々な面で日常が戻り、思う存分、子供たちが力を発揮していることを非常に素晴

らしいことだと思っております。 

これから夏場にかけては、また熱中症対策等々、子供の安全を守る取り組みを学

校現場と連携しながらやっていかなければならないと思っているところでございま

す。ご指導いただきながら進めて参りたいと思いますので、よろしくお願い申し上

げます。 

本日、議事５件でございます。どうぞ慎重な審議を申し上げます。 

 

 



8.前回会議録の承認 

【教 育 長】 

前回の会議録の承認を求めたところ異議なく、増田委員と武田委員が署名を行

った。 

 

9.本日の会議録署名委員の指名 

【教 育 長】 

本日会議録署名委員に江刺委員と増田委員を指名した。 

 

10.教育長報告 

【教 育 長】 

お手元の資料をご覧いただきたいと思います。 

まず大きなところをお話しさせていただきたいと思います。 

４月２５日に台湾派遣事業の抽選会が行われましたが、このことについては、担当

課長の方から後程詳細についてお話がある予定でございます。 

４月２６日に、本市で推進しております、学びあいの学習を新しく転入された先生

方への研修ということで、さらに今年度も推進して参りたいと思っているところで

ございます。 

５月８日から１０日まで、全国都市教育長協議会の常任理事会理事会、定例定期

総会の方に出席させていただきました。現地でそれぞれの教育行政が抱える課題、

それから文科省の方々からのいろいろな説明を聞き、協議をしてきたところでござ

います。 

それから５月１３日には、仙台教育事務所長訪問ということで、もうすでに新年

度が始まりまして、６校、西成田教室を含めて回って参りました。６月に残りの学

校の訪問予定が入っております。 

私からは以上でございます。 

 

11.議  事  

【教 育 長】 

議案第１号 富谷市社会教育委員の委嘱について。 

小嶋生涯学習課長より説明をお願いします。 

 

【生涯学習課長】 

議案第１号 富谷市社会教育委員の委嘱について。 

資料Ｐ１～２に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

議案第１号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは議案第１号について御承認いただいたということでよろしいでしょ

うか。 

 

 



【全 委 員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

議案第２号 富谷市社会教育委員の委嘱について。 

小嶋生涯学習課長より説明をお願いします。 

 

【生涯学習課長】 

議案第２号 富谷市スポーツ推進審議会委員の委嘱について。 

資料Ｐ３に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

議案２号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは議案第２号について御承認いただいたということでよろしいでしょ

うか。 

 

【全 委 員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

議案第３号 富谷市スポーツ推進委員の委嘱について。 

小嶋生涯学習課長より説明をお願いします。 

 

【生涯学習課長】 

議案第３号 富谷市スポーツ推進委員の委嘱について。 

資料Ｐ４に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

議案３号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは議案第３号について御承認いただいたということでよろしいでしょ

うか。 

 

【全 委 員】 

（異議なし） 

 



 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

議案第４号 富谷市文化財保護審議会委員の任命について。 

小嶋生涯学習課長より説明をお願いします。 

 

【生涯学習課長】 

議案第４号 富谷市文化財保護審議会委員の任命について。 

資料Ｐ５に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

議案４号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは議案第４号について御承認いただいたということでよろしいでしょ

うか。 

【全 委 員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

議案第５号 について。 

佐藤公民館長より説明をお願いします。 

 

【公民館長】 

議案第５号 富谷市公民館協力委員の委嘱について。 

資料Ｐ６に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

議案５号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは議案第５号について御承認いただいたということでよろしいでしょ

うか。 

【全 委 員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

 

12.一般報告等 



【教 育 長】 

それでは、一般報告等に入ります。教育総務課から順に報告いたします。 

 

【教育総務課長】 

６月議会定例会の日程会期について。 
 

【学校教育課長】 

中学生台湾派遣事業について。 

東レの地域貢献 CSR活動について。 

 

【生涯学習課長】 

少年の主張富谷大会について。 

株式会社マイナビフットボールとのスポーツ交流活動に関する協定の締結式に

ついて。 

宮城県の障害者スポーツ協会とのパラスポーツ振興に関する連携協定の締結式

について。 

 

【公民館長】 

    公民館の各種講座、とみや学園の募集について。 

 

13.事務連絡 

【事 務 局】 

６月定例会は６月２８日、金曜日、午前９時４５分から富谷市役所３階３０１

会議室で開催する。 

       

14.閉会挨拶 

【髙橋教育長職務代理者】 

   

 

15.閉会  午前９時５４分 

 

令和６年６月２８日 

 

 

 

                                署名委員               

 

                                署名委員                          


